友 2013年2月1日 <2>

を切り捨てないで

薬品、家庭用品、水道水な

分野にわたって検査や調査 との安全性確保など幅広い

研究を行っています。

す。感染症や食中毒など原

検査や研究を行っていま の健康と安全を守るための

公衛研は、大阪府が府民

凶究明をはじめ、食品や医

研究所の府立存続 めざす会」設立総会



とになっていたのが、「公 初、東京にある国立感染症 衛研で対応可能」と国の了 心では、大阪で流行した当

康と安全は守れない

新型インフルエンザの対

となりました。 承を得て迅速な対応が可能 独法化では、府民の健 トップダウンの統合・

昨年6月の府市統合本部 として府民の健康・安全を 独法化とは「大阪府が自ら 実施する必要がない」と判 進んでいるものの、業務・ 断することであり、 ど具体化されていません。 組織のあり方などはほとん 言うがままに独法化計画が 大阪府

そ」、「食品の行政検査は公 事件や雪印低脂肪乳事件で たしている。 堺の0157 規制の原点となった経験 は、原因究明を行った。府 の『後ろ盾』的な役割も果 衛研が行っており、保健所 握に役立ち、ダイオキシン 調査が、さまざまな状況把 める独法では、公衛研の役 であり、効率やもうけを求 民にとって大事な研究機関 府立直営だからこ 3年度要求書」を1月10日 で決定した「府職労201 に松井知事あて提出しまし

であり、十分検討の上、そ

るように要

た。 請しまし の実現を図

で、有田副

そのうえ

こと」を強調しました。ま 職員基本条例を撤回する を直ちに中止すること」

抜本的な見直し」とともには「『新人事評価制度』のた。賃金関係の要求項目で

組織機構についての要

は行うな」と強調し、 項目についても職場実態を もとに説明しました。

『相対評価』の本格実施

委員長が要 水の細部に

所の独立法人化に移行する 求項目では「公衆衛生研究

と強調しました。

割は果たせない。府民の宝

守る検査・研究機関 府民の健康や安全を

めざす会)の設立総会が、アネックスパル法円坂で開催され、住民団体など

1月11日に、大阪府立公衆衛生研究所の府立存続と発展をめざす会(通称

から66名の参加がありました。

学研究所の統合と地方独立 として、府立公衆衛生研究 論され、2月府議会に20 行政法人化(独法化)が議 うとしています。 14年4月に統合・独法化 行政サービス(B項目)_ にむけて定款が提案されよ (公衛研)と市立環境科

しかし、府市統合本部の で公衛研を取り巻く環境に

要だと報告されました。 加した住民団体の方からは 科学省の研究業務に対する ついて、厚生労働省や文部 万向性からも機能強化が必 した母乳中のダイオキシン 「公衛研での3年もの継続

府職労は第9回定期大会

委員長は、



守る責任を放棄するもの 決して許せません。

て替えをはじめ、より一層 い、府民の健康と安全を守 の機能・体制の充実を行 をめざした運動を進めま

府民の宝」公衛研

設立総会では、基調講演

るための検査・研究の充実

いある仕事をめざして ・ビスの向・

単組要求書提出 切実な要求を集約したもの た。要求書提出に際し橋口 職員・組合員の

府職労定例法律相談のご案内

顧問弁護士 城塚健之 先生 3月12日(火)午後2時~4時

談を実施しています。毎年1・3・5・7・9・11月の第2 火曜日を予定しています。

1回、1人30分、4名をメドとしています。

電話(06-6941-3079)で府職労本部福祉法制部まで 申し込んで下さい。

*なお当日は、相談時間の10分前には、府職労本部書記局ま

ラを放置すれば、人は仕事へ の意欲や自信を失い、心身の で暴力、暴言、脅迫や仲間外 ています。そこでは、『職場 解決に向けた提言』を発表し パワーハラスメントの予防・ 円卓会議」を開催し「職場の じめ・嫌がらせ問題に関する 年3月に厚労省が「職場のい **慟安全衛生関係では2012** 罰が問題となっています。 い自殺問題から教師による体)が増えていること、パワハ

い』とパワハラの存在と取り くしていかなければならな

組む意義を記し、予防・解決

に向けた取り組みを示してい

る場合があり、パワハラはな

健康や命すら危険にさらされ

回以上の開催を求めよう

員削減、 す。寒い、 衛生委員 す。パワッ パワハラの増加が危惧されま の強化等々職場環境の悪化で 過密労働、人事評価 ハラ根絶も労働安全 、会の重要な役割で 暗い、危険などの

大阪府や関係職場でも、

ら府職労会議室で定例開催し 生委員の皆さんぜひご参加く ています。職場の労働安全衛 奇数月の第2金曜午後7時か 取り組み等で交流しました。

問題、咲洲庁

公務員の労災 関係の情報や

舎労安委員の

開催し、労安

員交流会」を 働安全衛生委

亩 澄世



ましょう。 職場の安全衛 生委員会にし にも気を配る 11日に「労 府職労は1

環境整備ととも に職員の健康

府職労では、毎年6回、顧問弁護士による定例無料法律相

●相談の申し込みは、3月11日(月)午前中までに

でお越しください。

-人あたりの担当件数と支援体制の比較

| 国・州・府県 | CW一人あたり の担当件数 | 児童相談所 (CPS)設置基準 | 調査と支援担当 の分担 | 治療・再発防止 機能 |
|-------------|---|---|-------------------------------|------------------------------------|
| 米国ノースカロライナ州 | 10件越えない規 定 (越えれば応 援入る) | 10万人に1カ所 | 調査と支援担当者を明確に分けている | 再発 2 割に抑える よう治療・ 再発防 止システムあり |
| 日本〔奈良県〕 | 100件越え (奈良県は140件) | 厚労省の設置基 準では50万人に 1カ所(奈良県 は、約70万人に 1カ所の設置実 態) | 方針に明記なく 都道府県の大部 分は同じ担当者 | の大部分は、治療 |
| 大阪府 | 平成23年度地域 担当指導福祉司 1人あたりの対 応件数は139件 24年度上半期件 数で推移すれば 158件予測 | 約88万人に1カ 所の設置実態 | 調査と支援担当者は、基本的に一緒 | _, _, |

り上げながら日本の児 カロライナ州のCPS 重相談所と米国ノース 良県の児童相談所を取

確信させてくれまし 動する必要がある」と もっと声を大にして運 NHK報道では、

答です。

き」と認めたも同然の回 ・重篤性から判断すべ

護〔委託〕することは、ば、親子分離して一時保 ケースの重篤性で言え

相談所分会 肘職労健康福祉支部 分会長

青年部

ところ

参加費

孝

思った方がおられるでし 日、20日、22日の3日連

映しました。 現場―児童虐待」を放 続で「追いつめられる

児童相談所が今後どろ 印象を持ちました。 カロライナ州の児童虐 重相談所の現状改善に 語りかけているという あるべきかを視聴者に 比較しながら、日本の 待相談対応機関の現状 に時間をかけて取材 に要求書を当局に提出
 け、根拠を明確に 相談所分会では、児 児童虐待問題を真摯 日本と米国ノース ています。 ます。その奈良県の児童 も大変厳しい現状にあり 当)との比較をしていま 相談所と大阪府とは、地 と比較しても全国の中で 県の児童相談所の職員配 大阪府の現状も含めて表 したが、主たる比較点を 域担当児童福祉司一人あ 置体制は、厚労省の統計 たりの担当件数がほとん に示すと報道された奈良 こ変わらない実態となっ

談所が、大変厳しい現状

なく全国の多くの児童相

奈良県や大阪府だけで

になります。

対、現地存続を求める住民

住吉市民病院の廃止反

年前から「人口割りだけ でなく、件数、重篤性か けたところ、福祉部は数 らも人員配置基準を設け 員配置体制」を要求し続 なく、件数に見合った職 交渉で「人口割りだけで 府職労が、これまでの することが増加している されない児童相談所にお 刻な人事上の問題とし 員が「家庭と仕事の いて、自ら子育て中の職 て、恒常的な残業が解消 くとです。 立」に悩み、異動を希望

は、「組合の姿勢は間

違っていない。むし

たが、 N H K の 報道

ろ、現状改善に向けて

るよう国に要望してい

る」と回答するようにな

される心配もありまり

的で自己中心的と認識

で、組合の要求が一方 行革や公務員攻撃の山 し交渉していますが、

の運動が、大阪府の改善 在が重要であり、府職労 いてこそ、労働組合の存 う取り組みをすすめる決 られた児童相談所」にお に止まらず全国に響くよ このような「追いつめ

りました。職員配置基準

において、「人口・件数

見た表題と似ている」と

NHKが、昨年11月19

この表題を「テレビで

いつめられる児童 公衆衛生 と発展をめ

住民の個



老朽化している公衛研の建 独法化の撤回とともに、

体制・機能強化を

4人で、平成24年度上半 期は527人であり、こ でなく重篤性も増すこと のまま推移すると前年度 すが、平成23年度は83 ことになり、件数増だけ より約200人増加する

なっています。さらに深 た、メンタル面での病休 中で自殺者が出たという 談所では、ケース対応の 者の発生も深刻な事態と にあり、他府県の児童相 本部は、府立急性期・総合 医療センターに別棟を建 が3月議会で焦点となりま 吉市民病院を移転して、新 **子医療センター**(仮称)」 () 大阪府市共同 住吉母 し称する統合案を発表。住 昨年11月16日、府市統合

声が聞こえてきたり、

|約300名の住民が参 どめられています。 住之江 区で区長等との懇談会が で開かれた区長説明会に に意見を聞かせる」と答 住吉区、住之江区、西 その中で、 、自民・み

市 産の議員が現地建替えを表 シンポジウムを2月23日 らに大きくしていくため 現地存続を求める運動をさ 署名が広がっていますが、 員を後押ししています。 明するなど、住民の声が議 吉市民病院の存続をめざす させる市民の会」では、住 、「住吉市民病院を充実 今なお、反響は大きく、 18時30分から西成区

割は果たせない。府民の宝 である」との発言がありま 府民の安心を守る

職金5%削 カットや退

求項目で 革プランに 財政構造改 は、「給与 ついての要 しました。 ついて説明 と強調しました。

員の労働条件改善のため、 とともに安心して働ける職 がら「府民サービスの向上職場実態について言及しな 業務量や職場実態に見合う **| 員増と適正な定数配置を** 業務改善の要求項目では じて要求の実現をめざしま

府職労は団体交渉を通

行うこと」を強く求めまし

する」と答えました。今 件であり、十分検討し協議 も職員の重要な勤務労働条 もとに説明しました。 企画厚生課長は「いずれ

2月23日にシンポジウム開催 院廃止

町会、市民の会)の取扱い 議となった陳情署名(連合 す。昨年の市議会で継続審 運動が大きく広がっていま うとしない橋下市長は、 を理由に住民の意見を聞こ 議会で追い詰められ、 政治活動の多忙さ

な機能でスタートするイ ージをアピールしまし らい(民主系)・公明・共

40名(達し次第締め切ります おススメポイント

*インストラクターの指導つき。 (初心者でも楽しめます)

2013年

その他

*会場到着後すぐにチェックイン。 (早朝についてもすぐにホテルの部屋に入れます) *24時間、いつでも温泉に入れます。

2月22日(金)

志賀高原(志賀の湯ホテル)

19,800円

組合員(青年) 16,800円

参加希望の方は参加申込書に記入の上、各支部 役員もしくは下記へFAXしてください。

FAX: 06-6941-4541

※参加申込書は各支部から受け取ってください。 下記アドレスへの連絡でも構いません

info@fusyokuro.gr.jp(府職労)